

UN AÑO MÁS, LOS R E Y E S M A G O S D E O R I E N T E VENDRÁN A

ALDEA DEL CANO, RESPETANDO TODAS LAS NORMAS Y

RECOMENDACIONES PARA COMBATIR EL COVID-19.

PARA SORPRESA DE ESTE AYUNTAMIENTO LLEGARÁN POR LA N-630
AL HORNO TEJERO EL <u>DÍA 5 DE ENERO A LAS 17:00 HORAS</u>, DONDE
SERÁN RECIBIDOS POR LA CORPORACIÓN MUNICIPAL
(DESCONOCEMOS EL MEDIO DE LOCOMOCIÓN, BURRO, CABALLO,
CAMELLO, COCHE, TRASTOR O CAMIÓN), A ESA SORPRESA, SE
AÑADE UNA PETICIÓN INSOLITA DE SUS MAJESTADES: QUIEREN
PRACTICAR LA PESCA CON CAÑA EN LA CHARCA DEL HORNO
TEJERO. INTENTAREMOS CONTENTAR A LOS REYES.

FINALIZADA LA PESCA, RECORRERAN EL HORNO TEJERO Y LAS

CALLES DEL PUEBLO, ENTREGANDO REGALOS A LOS NIÑOS Y NIÑAS

DE LA LOCALIDAD.

